



泉新だより

令和 3年 5月29日
練馬区立泉新小学校
校長 宮崎 晴美

「優しさ」と「厳しさ」は心の成長の鍵

校長 宮崎 晴美

今年は、例年より早く雨の季節がやってきました。校庭のアジサイは次々に開花し、日ごとに華やかさを増しています。1年生は、植木鉢にまいた朝顔の種が「芽を出した！」と喜んでいます。2年生のミニトマトは、早くも小さな青い実を付けています。学校園には、各学年が植えた野菜や花が生き生きと生長し始めました。

植物の生長にとってなくてはならないのが、日差しと水です。つまり、「よく晴れた日」と「雨の日」どちらも欠かせないのです。どちらもバランスよく繰り返されることで、勢いよく生長するのです。もし、晴れの日ばかりが続いたら、水分がなくなり枯れてしまうかもしれません。反対に雨ばかり降ってれば、日照不足だったり根が腐ってしまったりして育たないでしょう。



子供たちの心の成長にも同じことが言えるのではないのでしょうか。反対のようで両方とも必要なもの、それは、「優しさ」と「厳しさ」です。どちらもとても大切です。「優しさ」だけでは、甘えが出たりわがままが出たりしてよい心は育ちません。また、「厳しさ」だけでも、イライラしたりいじけたりして、自分や他者を大切に思う心は育ちません。

私が学級担任をしていた時のことです。子供たちに「厳しい先生と、優しい先生と、どっちが好き？」と聞きました。もちろん答えは「優しい先生」でした。しかし、「誰かがまちがった行動をしたとき、厳しく注意してくれる先生と、何も言わない先生と、どっちが好き？」と尋ねると、「きびしく注意してくれる先生」との答えが返ってきたのです。優しさを望む気持と、厳しさを望む気持とは、心の底では一つなのかもしれません。自分を正しく導いてくれる先生こそ優しい先生なのだと、自分の日々の指導を振り返り少し安心したことを思い出しました。

学校は、集団生活の場ですから「決まり」があります。そして、落ち着いて学習するための学習規律があります。安全で楽しく生活するために必要な決め事です。それらをしっかり守り、自分も大切、他者も大切と思える温かい関係づくり・居場所づくりを行ってまいります。危険なこと、他の人を傷つける言動には、厳しく指導します。その後、なぜ注意されたのか気付くようになればほめることができます。

子供たちは、時々間違ふことがあるかもしれませんが、その時、その場で厳しく注意されたり、良い行いをしたとき、頑張れた時に優しく褒められたりすることで、自分の中に「良いこと」「悪いこと」の判断ができる心が育っていくのです。

御家庭でも同じことがいえると思います。「優しさ」と「厳しさ」で、子供たちにしっかりと考えて行動する力を育ててまいりましょう。

緊急事態宣言の再延長が決定されました。子供たちの安全を第一に考えながら学習活動を継続してまいります。気温も上がり、体調を崩しやすい季節でもあります。毎朝の検温と体調管理をお願いします。風邪症状がみられるとき、御家族に体調不良の方がいる場合には、登校せずご自宅で様子をご覧ください。欠席ではなく出席停止扱いとします。また、児童または、御家族が PCR 検査を受けることが決まりましたら、必ず学校にお知らせください。

6月の行事予定



日	月	火 (特別時程)	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		1年5時間授業始 書写教室 (3年)	交通安全教室 (1年)		歯科指導 (3・4年)	全日機械警備
6	7	8	9 (特別時程)	10	11	12 (特別時程)
全日機 械警備	全校朝会 安全指導	腎臓検診(2次)	午前授業 4年研究授業		午前授業 通し練習	3時間授業 表現運動発表会 (児童鑑賞日)
13	14	15	16 (特別時程)	17 (特別時程)	18	19
全日機 械警備	読書旬間始 避難訓練		午前授業 (教職員研修のため)	午前授業 (校区別協議会のため) 耳鼻科検診(全)		全日機械警備
20	21	22	23	24	25	26
全日機 械警備	集会 おはなし会	新体力テスト (ソフトボール投げ)	兄弟学年交流 (顔合わせ) おはなし会	クラブ	読書旬間終 新体力テスト 予備日	
27	28	29	30 (特別時程)	※緊急事態宣言期間中は、土日休日は終日機 械警備となるため、学校内に入ることはできませ ん。ご了承ください。		
	水泳学習始め (予定)		午前授業 6年研究授業			

12日(土)学校公開について

12日(土)に予定されていた表現運動発表会は、緊急事態宣言が6月20日まで延長されるため、この日は児童のみで行い、保護者の参観はできません。学校公開もありません。

保護者向けの表現運動発表会は、7月10日(土)に延期して行う予定です。7月10日(土)が雨天の場合は、体育館でのビデオ上映となります。

なお、今年度は6月から2月まで、第二土曜に学校公開を行う予定になっていますが、コロナウイルスの感染状況によっては中止もしくは人数制限を設けるなどの感染対策をとった上での公開となります。詳細は追って連絡させていただきますので、学年だより等で必ずご確認くださいませよう願いたします。

水泳学習について

コロナ感染防止対策をとった上で、可能な範囲で水泳指導を行う予定です。しかし、5月末現在、水泳指導については未定となっております。詳細は、後日メール等で連絡させていただきます。

なお、夏季休業中の水泳指導は行いません。

また、今年度につきましては、水着は華美なものではなく、スクール水着を着用しなくてもかまいません。

7月 保護者会について

下記の日時で保護者会を行います。ご多用とは存じますが、何卒ご出席いただけますようよろしくお願い申し上げます。

- <1・2年> 7月2日(金)14:30～
- <3・4年> 7月5日(月)14:30～
- <5・6年> 7月7日(水)14:30～